

## 通学合宿を体験しました







大衡小学校4・5年生21名が、6月5日(日) から9日(木)までの5日間、大衡城青少年交流 館で、合宿生活を送りながら通学しました。

この事業は、家庭を離れて日常生活を送ること で、親や家庭の大切さを再認識したり、自分の力 で挑戦することで社会性を育てたり、学年の枠を 超えた集団生活を通して、協調性や思いやりの心 を育むことを目的として実施しています。

子どもたちは、いつもと違う環境に戸惑いな がらも、自分でできることは進んで行い、友達 と協力しながら一つひとつに挑戦していました。

学習タイムでは、小学校の先生方の協力もあ り、勉強や宿題も楽しみながら取り組んでいま した。

全員が元気に終了することができ、心も体も -回り成長したようでした。





## 昭和万葉の森開花情報

昭和万葉の森で7月に開花が予想される山野草 等をお知らせします。梅雨の季節を彩る花々を楽



ヒメノカレス(万葉の館)

## 山ゆりまつり



昭和万葉の森内の赤松林の下には、数 千株ものヤマユリが自生しており、例年 7月上旬から咲き始めます。

ヤマユリの甘い香りに包まれながら散 策してみてはいかがですか。

(昨年は7月16日頃に見ごろを迎えました)

■問い合わせ先 昭和万葉の森管理事務所 **☎**345-4623

